

Investissement direct du Fonds de solidarité FTQ dans PRCL : un appui constant du Fonds au secteur québécois des sciences de la vie et aux nouveaux modèles d'affaires

Montréal, le 22 mai 2014 – Le Fonds de solidarité FTQ confirme aujourd'hui un investissement dans Recherche PRCL, une nouvelle société québécoise de biotechnologie. Cet investissement, réalisé en partenariat avec le fonds TVM Capital Life Sciences Venture VII et la société américaine Synta Pharmaceuticals Corporation, vise le développement d'un traitement oral pour le psoriasis à partir de molécules développées par Synta et licenciées à PRCL Research.

« Cet investissement direct du Fonds de solidarité FTQ démontre notre volonté de capitaliser sur les atouts actuels du Québec dans l'industrie des sciences de la vie, soit le talent, un vaste réseau de sociétés de services et la présence de capital. Ces atouts positionnent très bien le Québec dans les nouveaux modèles de partenariats entre les investisseurs, les grandes sociétés pharmaceutiques et les entreprises du secteur biotechnologique », a déclaré Alain Denis, vice-président principal, Nouvelle économie du Fonds de solidarité FTQ.

Le développement du programme sera effectué par Recherche PRCL selon le modèle des sociétés centrées sur un actif thérapeutique ou les « Project Focused Companies » (PFC), modèle innovant élaboré par les gestionnaires de TVM et la pharmaceutique Eli Lilly and Company, avec pour objectif l'obtention d'une preuve de concept clinique chez l'humain. L'investissement du Fonds de solidarité FTQ entraînera des retombées économiques positives pour des sous-traitants québécois.

« Ce modèle d'investissement permet de minimiser les coûts de développement nécessaires pour faire rapidement et efficacement la preuve de concept chez l'humain dans une indication donnée, gérant ainsi les risques inhérents à cette industrie. Nous pensons que ces investissements d'un nouveau genre vont connaître un essor au cours des prochaines années, et auront des retombées positives sur la santé humaine. Avec cette nouvelle approche, le Fonds de solidarité poursuit sa stratégie de mise en valeur du secteur québécois des sciences de la vie », a conclu M. Denis.

À propos du Fonds de solidarité FTQ

Faire tourner l'économie d'ici, grâce au Fonds de solidarité FTQ. Avec un actif net de 9,7 milliards de dollars au 30 novembre 2013, ce fonds d'investissement en capital de développement fait appel à l'épargne des Québécoises et des Québécois. Ses investissements, dans tous les secteurs de l'économie, contribuent à la création et au maintien d'emplois dans les entreprises et favorisent le développement du Québec. Le Fonds de solidarité FTQ est partenaire, directement ou par l'intermédiaire de l'un des membres de son réseau, de près de 2 400 entreprises. Avec plus de 615 000 actionnaires-épargnants, il participe à la création, au maintien et à la sauvegarde de plus de 170 000 emplois. Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site www.FondsFTQ.com.

Information pour les journalistes seulement :

Patrick McQuilken

Conseiller principal aux relations de presse et aux communications

Fonds de solidarité FTQ

Téléphone : 514 850-4835

Cellulaire : 514 703-5587

Courriel : pmcquilken@fondsftq.com

Le Fonds de solidarité FTQ sur le Web:

Site web : www.FondsFTQ.com

Facebook : www.facebook.com/FondsFTQ

Twitter : [@FondsFTQ](https://twitter.com/FondsFTQ)

YouTube : www.youtube.com/FondsFTQ

linkedin : www.linkedin.com/company/fonds-de-solidarite-ftq